



6月6日

むし歯を防いで健康生活

保健センターでむし歯予防フェスティバルが開催され、たくさんの家族連れでにぎわいました。市では、「8020運動」を推進しています。これは“80歳になっても自分の歯を20本以上残そう”という運動です。おいしいものをいつまでもおいしく食べられるように、みなさん、むし歯にならないように気をつけてくださいね。



月 旧号「ふれあい宅配便」の形原漁港「晩市」の開催日に誤りがありました。

誤 9月30日まで、土・水・祝日以外の毎日
午後3時から開催

正 9月30日まで、日・水・祝日以外の毎日
午後3時から開催

お詫びと訂正をいたします。



6月13日

蒲郡のアイアンレース

第1回オレンジトライアスロンが、競艇場一帯の特設コースで開かれました。ご存じのとおり、トライアスロンはスイム、バイク、ランの3種類の合計タイムで競います。中学生から最年長は60歳までの選手が過酷なレースに挑みました。男子総合優勝は豊田市の竹内鉄平さん。どの選手も、照りつける太陽に汗を輝かせながら、精いっぱい蒲郡のまちを駆け抜けました。

6月13日

第63回蒲郡市吹奏楽団定期演奏会

市民会館大ホールで、第63回蒲郡市吹奏楽団定期演奏会が開かれました。市制50周年を記念した今回は、蒲郡の50年の歩みを映像で紹介しながら演奏する場面があったり、中央小学校合唱部や和太鼓グループ「響」が参加したりして、会場をいっぱいにした約1,600人のお客さんを楽しませました。最後の「ラデツキー行進曲」では、会場の約100人の方がステージに上がって一緒に演奏し、さわやかな雰囲気のなかで幕を閉じました。

